

NO. 40

2012. 6. 12

個人ノートより 4組編

・野球の大会があった。全国につながる最後の大会だ。関東連盟は激戦区で、210チームのトーナメントだ。1回戦だからといって、全く気が抜けない。結果は負けてしまった。修学旅行にまでバットを持っていかせていただいたのに勝てなかった。情けなかったけど、4打数3安打で1番打者として結果を残せたし、2年間の集大成が出せたなど、コーチにも言ってもらえた。勝たないと意味がないが、頑張ってきてよかったです。

・今週で、もう定期考査2週間前になった。本当にマズイ。まだ実技教科の試験勉強をまったくしていないし、5教科もそこまでできていない・・・というより、理科・・・英語・・・国語にまったく手をつけていない。非常にマズイ。ここから頑張って点数を上げることができるのが心配である。でも、自分の力のかぎりがんばっていこうと思う。そういえば、今週はお祭りがあった。先週は体調を崩してしまい行けなかつたので、水神さんに行けてよかったです。久しぶりに友達とも遊べたので楽しかった。

・水じんさんのおまつりに行きました。友だちといっしょに行きました。楽しかったです。

・修学旅行も終わり、普通の1週間が始まった。自分も含め、みんな静かに受けていて、修学旅行気分もぬけて良かった。

・特に何の行事もない1週間だった。そして、定期考査2週間前になったから、気持ちを切りかえてしっかりと勉強したい。

・テスト勉強を本格的に開始した。3年生1回目のテストなので、1回目から後悔しないように勉強を進めたいです。

・6月8日でテスト2週間前になりました。周りの人からもテスト勉強の声が聞こえ、気は重くなるばかりですが、3年1回目のテストなので頑張りたいです。

・修学旅行が終わって2週間、定期考査までが1週間、あっという間ですね。

・この1週間、ケガをしてから約1ヶ月になった。そろそろ運動したい。ケガも、あまり悪くないのでしたい。再来週はテストなので、勉強をがんばりたい。

・修学旅行が終わって、次は定期考査があるので気合いを入れて勉強に取り組んでいきたいと思います。

・今週は授業変更が多かった。特に英語→音楽になることが多かった。理由は高瀬先生が、お休みだったからだ。英語が無くて、とてもさびしかった。後、今週の日曜日に試合があった。負けてしまったが、来週の月曜日に試合があるので、絶対に勝ちたい。

・今週からテスト勉強を始めた。大変だけれど今がんばれば、受験の時に役立つので目標が達成できるようにがんばりたい。

・今週は修学旅行が終わり、通常授業が6時間 or 5時間とかありました。3日間分の勉強を早く取り戻したいです。

・土・日曜日におまつりがあった。土曜日は雨だったからすいていたけど、日曜日は晴れたので、こんでいてまわるのがたいへんだった。でも、たのしかったのでよかったです。

・もうすぐ定期考査になります。提出物など終わっていないので、今からいそいで終わらせたいと思います。まじめにです。

・今週はお祭りがあったりして、とてもつかれた。でも、体育がバスケになってたのしい。だけど、むずかしい。あと、数学がむずかしくてやだ。もうすぐていきこうさもあるから、ちゃんと勉強しないといけない。お祭りに行きたい。おわちやったけども。

・今日から朝練が始まりました。もう、授業がねむくてしかたがありません。でも、コンクールがもうすぐなのでがんばりたいです。コンクールの曲と日にちとかが決まり、これからもっと大変になります。1年生も10人入ってくれて、とてもたすかっています。めざすは、銅賞よりも上の賞をもらいたいです。

・今週はテスト期間にも関わらず、お祭りに行きました。しかも、みこしもかつぎました。私がかついいだのは子供みこしです。今の子供みこしは、かつぎ手がいないので中学生たちが来てくれると、とても地域の方はよろこびます。もっとかついでくれる人が増えたらいいと思いました。

・この1週間は定期考査の勉強もあるため、ものすごく静かな教室ってカンジでした。授業も明るく、みんな手を挙げていました。

・おまつりがあって、気がゆるんでいた。だから、今週は勉強を毎日3時間以上、がんばりたいと思う。3年生としての自覚をもつ！！

・おまつり楽しかった。いろいろやれたから、良かった。

・ワークが終わらなくて、ものすごく大変でした。覚えるのもやらなきや行けないから、もつとはやくやらないといけないからいそがしいです。

・土曜、日曜で放送コンテストがあった。準備期間はたったの十日間だったけれど、日曜の決勝に残れた。早いところでは、冬休みから取り組んでいたらしい。やっぱり、そういう人たちには負けてしまう訳で、でも朗読なんて聞いてくれている人楽しいと思つてくれたら、きっとそれが全てで・・・。母に教えてもらえた事を忘れずに頑張れたり、講評も楽しい朗読でしたと書いてもらえたので良かったです。こういうものは、人それぞれ感じ方が違うなあと再確認できました。